

dos mismos a ti y has a los demás lo que no quieren que te hagan a ti".

Muchos se esfuerzan en persuadir que la guerra de una raza contra otra, de naciones y nacionalidades entre sí, es absurda y antinatural.

Y propagan, en cambio, la guerra civil, la lucha de castas o de clases. Pero esta es la misma gran mentira que la de propagar tanta guerra. La predica del patriotismo de "clase" es tan absurda y tan dañina como la predica del patriotismo de raza, de nacionalidad de patria y de Estado.

La Revolución Rusa ha demostrado, en la práctica, que la guerra de "clase" es siempre una guerra en interés de los buscadores de mandato, y el mismo engaño de la predica de toda guerra.

Guerra es muerte y destrucción de lo mejor y más bello que existe en la humanidad. Todo lo joven, lo que está pleno de vida, lo más fecundo y más bello, es sacrificado en la guerra, en nombre de la gran montaña del Poder.

Sobre la guerra se ha escrito mucho. Pero ya no tiene más partidarios que la propagan abiertamente en nombre de Dios, del rey y de la patria. Los buscadores del poder ya no tienen fe en levantar las masas en nombre de esos duros muertos. Y ya en la última guerra todos decidieron luchar por la cultura y la civilización, por la gran causa de la humanidad.

Pero este engaño, este veneno obra todavía, aunque más débilmente. Los hombres, hoy marchan hacia adelante a pasos gigantescos. En cada década la vida avanza como por riglos en la antigüedad. Y si hay hombres débiles y dérmicos, la vida los arrastrá hacia adelante.

Hay, así, una parte de la humanidad que avanza, que aspira conscientemente a una vida nueva, mejor y más feliz, y busca los caminos y métodos para realizar sus sueños. Miles, decenas de miles de organizaciones y federaciones que surgen y crecen de año en año, restringen las funciones del Estado y lo acusan a este, más y más, las posibilidades de guiar y manejar la vida de los hombres. Y no está lejano el día en que diferentes organizaciones especiales, libro y mutualistas, creadas para desarrollar la vida y las relaciones entre los hombres, en todos los órdenes de la vida, desalojarán al Poder de la vida social. Entonces el Estado sólo existirá como un recuerdo en los museos, como el hacha de piedra, el arado de madera y otros objetos de la cultura antigua. Y los hombres contemplarán el Estado y sus institutos de hoy y con asombro observarán todos los grandes engaños, de la misma manera que nosotros observamos en los museos algunos de los enormes animales antediluvianos. Y la guerra, como una de las armas del Estado, ocupará su lugar en los mismos museos de antigüedades. Con la desaparición del Estado no habrá lugar para la guerra, porque ésta es solamente un arma de los poderosos para tener a los trabajadores en sumisión.

Pero a medida que el poder pierde el efecto bajo los pies y se va perdiendo más y más la creencia en su derecho de matar en nombre de diferentes fines monárquicos, religiosos y estatales, una cantidad de políticos tratan de utilizar la palabra "revolución" para los fines autoritarios de sus grupos o partidos. Y si antes se lanzaba a las masas a la guerra en nombre de Dio, del Rey o de la Patria, ahora se les arroja a la guerra en nombre de la Revolución. ¡Qué ironía! La revolución, el momento más sublime de la vida de la humanidad, en el que en lugar de lo viejo que caducó se crea lo nuevo, pleno de vida y de fecundidad, y en que se rompen las cadenas de la vida social, — los hombres de la política tratan de utilizar la palabra "revolución" para los fines autoritarios de sus grupos o partidos. Y si antes se lanzaba a las masas a la guerra en nombre de Dio, del Rey o de la Patria, ahora se les arroja a la guerra en nombre de la Revolución. ¡Qué ironía!

La revolución, el momento más sublime de la vida de la humanidad, en el que en lugar de lo viejo que caducó se crea lo nuevo, pleno de vida y de fecundidad, y en que se rompen las cadenas de la vida social, — los hombres de la política tratan de utilizar la palabra "revolución" para los fines autoritarios de sus grupos o partidos. Y si antes se lanzaba a las masas a la guerra en nombre de Dio, del Rey o de la Patria, ahora se les arroja a la guerra en nombre de la Revolución. ¡Qué ironía!

Se doce saber para un asunto urgente, el paradero del compañero José Seler, quien debe encontrarse, según creemos, en la R. O. del Uruguay.

Escribir a Bernardo Núñez, Loria 685, Buenos Aires.

GRUPACIÓN ANARQUISTA DE O. LA VADORES Y L. B. DE AUTOS

El pasado martes dia 15 se celebró la reunión de los componentes de esta entidad con el objeto de tratar sobre las acusaciones formuladas por Pedro C. Rebello desde las columnas de "La Protesta", para lo cual había sido anticipadamente invitado.

Nuestro pensamiento al convocar la reunión, no tué la de formar juzgios sumarísimos ni consejos de guerra; queríamos tan

sólo que, en reunión de compañeros, lo dijese por él fuere congruente, señalando cargos, pruebas y nombres y ver así quiénes son los agentes al servicio del capitalismo y de la policía.

Este no ha sido posible hacerlo por haberse negado a concurrir a la reunión. Por ello los componentes de la Agrupación han publicado la resolución de no tener cuenta de ahora en adelante ninguna acusación que formule Pedro C. Rebello por su falta de seriedad y de responsabilidad en sus actos, señalando al mismo tiempo a las agrupaciones anarquistas y todos los compatriotas este hecho vergonzoso impuesto de los que se llaman anarquistas.

Por la Agrupación Anarquista de O. Lavadore y L. B. de Autos. — Vicente Tomé, Secretario.

Entre todos los compañeros y compañeras a la orilla del río, en la fronda, alegremente. Es por eso que os esperamos todos en el pionero en Palo Blanco, al que irás tomando el tránsito No. 25 en La Plata y al 24 en Berlín.

Habrá buffet, música, bazar-rifa, ruleta de libros y cuantas cosas se os y nos ocurrían.

AGRUP. DE C. L. LOS ICONOCLASTAS J. N. Fernández, F. C. S.

Con el objeto de combatir y contrarrestar desdobladamente los "simones de locura" anarquista que en nombre de la inexorable "dictadura proletaria" se manifiesta como una lepra por todas partes, esta agrupación se dispone por todos los medios a su alcance, a hacer una propaganda intensa entre los trabajadores, de los humanos y elevados ideales del comunismo anárquico.

Al respecto, pedimos a los compañeros e instituciones nos manden material de propaganda para difundirla especialmente entre los obreros del campo, que le hace bastante falta.

Toda correspondencia y material de propaganda dirigirlo a nombre de Antonio Lopez, B. N. Fernández, F. C. S.

El Secretario.

BIBLIOTECA LIBERTARIA RICARDO FLORES MAGÓN

Acaba de constituirse una Biblioteca así llamada, la que solicita de todos los que editan publicaciones de propaganda el envío de un ejemplar para su mesa de lectura. Dirigirse a Perfecto Rodríguez, calle 5 de Marzo 270, Villa Progreso, Avellaneda.

HISTORIA DEL MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO EN ESPAÑA

El Ateneo O. Cultural de Boca y Barracas se propone editar en folleto este trabajo aparecido en el suplemento de "La Protesta" y pido para ello la cooperación de los compañeros.

"EL HACHA"

Periódico anarquista de Montevideo. Los suscriptores y paqueteros, para todo lo relacionado con este periódico, pueden concursar por Chacabuco 629, los jueves, miércoles y viernes, de las 20.30 a las 22.

Los camaradas que quieran hacer sus pagos por intermedio de "La Protesta" o LA ANTORCHA, pueden hacerlo a nombre de "El Hacha".

El Agente.

DE ROSARIO

De acuerdo a lo resuelto en la reunión efectuada el domingo, invitamos a todos los anarquistas a la reunión que se efectuará el sábado 19 del corriente, a las 21 horas, en el local Córdoba 2535, para tratar lo relacionado con "Argonauta" y otras asunciones de gran importancia.

Esperamos que nadie falte.

M. González.

S. DE LOS TRABAJADORES DEL F. C. C. N. A. (Sección Güemes)

Comunicamos a las organizaciones obreras y a los compañeros en general que ha quedado definitivamente reorganizada esta sección de nuestro sindicato, nombrándose secretario general al compañero Florencio Rocera, secretario de actas a Pedro Schia, tesorero a Agapito Ardoz, y delegados a los camaradas José Funes, Bonito Maidano, Antolín Garrotón y Polo Casal.

Toda correspondencia debe ser dirigida a nombre del secretario general.

La Comisión.

LIBROS Y FOLLETOS

Cortecito, por R. G. Pacheco \$ 1.—

Ensayo de moral, por F. Kropotkin 0.50

Epimelia Literaria, por R. Flores Magón (2 tomos) 2.—

Sub-Terra (cuentos chilenos), por Baldomero Lillo 71.50

La Guerra, por O. Mirbeau 0.50

M. Gorky 0.50

Estudios Sociológicos, por E. Carpenter 0.50

Criticas Literaria, por Max Nella 0.50

La Coctelera Morai, por R. Mella 0.50

El Consumo, por S. Faure 2.—

Varios. — Hacia una sociedad de productores 0.50

Ronald Reardon, Nicolai y Alfonso Bernard 0.50

G. Lombroso y R. McLa. — Los anarquistas (Estudio y réplica) 1.—

Pablo Elbacher. — La doctrina anarquista (interesante extracto del conocido libro) 0.30

Sebastián Feijoo. — Temas salveros 0.50

Enrique Malatesta. — Páginas de la vida cotidiana 0.50

El Rocker. — Artistas y rebeldes 0.50

Luis Fabri. — La crisis del anarquismo 0.50

J. L. Montenegro. — El botón de fuego 0.50

Ch. Dupuis. — Origen de todos los clítos 0.50

Balchavismo y anarquismo, por Rudolf Roker 0.50

Doctrina y Combate, por Ricardo Mellé 0.50

El Tiempo de batalla, por Darío Diaz 0.50

Frente a la dictadura, por Rafael Ballester 0.50

La recogida en Italia, por Enrique Malatesta 0.50

Gestos magníficos, por Eusebio Carbó 0.50

Más allá de la Política, por Aquilino Medina 0.50

La Ruta Roja, por Manuel Benacazón 0.50

En el Café, por E. Malatesta 0.50

La Ucrania Revolucionaria, Agustín Soachy 0.50

Avenges, por A. Trivino 0.50

Frente a la mesa, por Salvador Cerdán Avellaneda 0.50

Sindicalismo, Hermoso Blaia 0.50

El Patriota, por Miguel Bakonino 0.50

Leónidas Andrade. — Sacha Teguloy 0.50

Los espectros 0.50

Dios Ira 0.50

Las Tinieblas y otros cuentos 0.50

Antón Gómez. — La sala número seis 0.50

Historia de mi vida 0.50

Los campesinos 0.50

El Ocasional Revolucionario, por varios 0.50

Maximo Gorki. — Varenka Aleksova 0.50

Malva y otros cuentos 0.50

V. G. Korolenko. — El día del juicio 0.50

Alejandro Kuprin. — El dios imitable 0.50

El brazalete de rubies 0.50

F. Horcas. — Las hermanas Gyur 0.50

que respondió de justicia 0.50

Notas Administrativas

RECIBIMOS

P. Cachín, San Juan, por pag.

K. Stepanik, Talleres, por pag.

Subcomité "La Antorcha", Azul 0.50

aplicación de 0.50

nomovido en el 0.50

movimiento 0.50

ido por exterior 0.50

ables agitadas 0.50

la totalidad de 0.50

dijo a resistir 0.50

se les alcanzó 0.50

de que se 0.50

distintos 0.50

resistencia, con 0.50

que ella er 0.50

anarquistas 0.50

propag 0.50

populares. A 0.50

que no debe se 0.50

lucha a la ca 0.50

que crear 0.50

lucha a la 0.50

condición id 0.50

ores de toda la 0.50

llegable consec 0.50

probación de 0.50

cientes-bien 0.50

en la concien 0.50

trabajadores, un 0.50

a la ley, como 0.50

ley de jubilac 0.50